
Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf

 Sitzungsprotokoll vom 12.03.2018
Sitzungsbeginn:  17:30 Uhr

FachschaftsrätInnen:
Anwesend: Entschuldigt: Unentschuldigt:

Carina Gude X (bis 17:51)

Denise Kaupat x

Dmytro Leus x

Gary Strauß x

Fabian Krautwald x

Hanna Rips x

Imanuel Heymans x

Jannik Esser x

Katharina Polzen X (bis 17:51)

Lukas Heflik x

Marc-Oliver Bahl x

Marvin Vincent Hose x

Miriam Dreesbach x

Natalie Kirstein x

Olessa Daniev x

Ronald-Lukas Ort x

Ronja Immelmann x

Saskia Janshoff x

Sven Langwasser x

Kooptierte Anwesende:

Anwesend: Entschuldigt: Unentschuldigt:
Anna Behle x
Arantxazu Bößem Esperilla x

Erik Kupschke x

Johannes Schwabroh x

Monika Keutmann x

Sascha Graßhoff x

Saskia Koza x

Sonstige Anwesende:



Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf
Top 0: Beschlussfähigkeit, Post, Emails, Berichte:
Es sind genügend Räte anwesend um stimmberechtigt zu sein.

→Absegnung des alten Protokolls:
abgesegnet

→Post:
 Mahnung für Druckerpapier
 Laborjournal

→E-Mails:  


→Berichte:  
 Semestergeldantrag ist durch

Top 0:  Raum:
 Pfand muss weg, es fehlt an Fahrzeugen
 Natalie würde fahren, benötigt aber Hilfe beim Tragen

Top 1:  Finanzanträge:
 Antrag, Getränke zu holen im Gesamtwert von maximal 250 EUR
 dafür: einstimmig
 Antrag angenommen



Top 2:  Party:
 Antrag, die Party abzusagen, da
 die Tickets zu teuer sind (8 EUR/Ticket)
 eine bestimmte Anzahl des Rates da sein muss
 die Plakate auf eigene Kosten gedruckt werden müssen
 nicht verkaufte Tickets von uns getragen werden müssen
 dafür: 8
 dagegen: 1
 Enthaltung: 2
 Antrag angenommen

 Dem Stone wird abgesagt



Top 3:  AC:
 Nach dem Hochladen der Klausurergebnisse wurden diese korrigiert,

woraufhin einige Leute durchgefallen sind, die vorher bestanden hatten.
Daraufhin gab es Probleme bei der Einsicht der AC-Klausur, da Dr. Amadeu
den Studenten mitgeteilt hatte, er habe sich bereits an die Prüfungskommission
gewendet. Daher erhebt keiner der Studenten Einspruch gegen die Klausur.

 Laut Prof. Schumann soll ein Systemfehler, wie er hier geschehen ist, dem
Student nicht negativ angerechnet werden. Scheinbar wurden diese Noten aber
nur in Ilias hochgeladen, aber nicht an das Prüfungsamt weitergeleitet

 Wir bemühen uns nun darum, dass sich betroffene Studenten an die
Prüfungskommission wenden, damit diese aktiv werden kann

Sonstiges:

Ende der Sitzung: 17:59
Protokollführer: Fabian Krautwald
Redeleitung: Imanuel Heymans


